



42/2009

Kiel, 26. März 2009

Friesisch lehren und lernen: Einladung zur Präsentation im Friesengremium

Kiel (SHL) - Einblicke in die Praxis des Friesisch-Unterrichts bekommt das Friesengremium des Landtages bei seiner nächsten Sitzung am Mittwoch, 1. April 2009, im Andersen Hüs in Risum-Lindholm.

Die Fachschule für Sozialpädagogik der Beruflichen Schule des Kreises Nordfriesland in Niebüll präsentiert den dort vertretenen Abgeordneten von Landtag und Bundestag, Vertretern der Landesregierung und des Friesenrates Unterrichtsbeispiele des Wahlpflichtfaches Friesisch. Gemeinsam mit ihrer Lehrkraft Frauke Christiansen werden 13 Schülerinnen und Schüler vorführen, wie man Kinder die friesische Sprache lehren kann. Gezeigt wird ein kleines Theaterstück in Form eines Fingerpuppenspiels auf der Bühne des Andersen-Hüs (Klockries 64, Risum-Lindholm/Risem-Loonham). Informationen zum Wahlpflichtfach Friesisch und zur Erzieherausbildung an der Beruflichen Schule geben Schulleiter Bernhard Puschmann und der Leiter der Fachschule, Detlef Eulenberger. Abschließend singen alle gemeinsam mit den Mitgliedern des Friesengremiums die Friesische Hymne.

Das Friesengremium wurde vor 20 Jahren auf Initiative der damaligen Landtagspräsidentin Lianne Paulina-Mürl gegründet. Es tagt zweimal jährlich, um sich mit Fragen der friesischen Volksgruppe zu befassen. Es besteht aus 16 Mitgliedern. Vertreten sind alle Landtagsfraktionen, schleswig-holsteinische Bundestagsabgeordnete aller Fraktionen, die Landesregierung und der Friesenrat.

Zu der Präsentation ab 16:30 Uhr (bis ca. 17:00 Uhr) im Andersen-Hüs sind Medienvertreter herzlich willkommen. Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Anmeldung per E-Mail unter kontakt@landtag.ltsh.de oder telefonisch unter 0431-988/1116